
平成２９年鰺ヶ沢町議会第４回定例会一般質問通告表 

 

（平成２９年１２月８日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

９番 

齋藤 孝夫 

 

３０分 

１．冬期間の除雪の

対応について 

（１）１１月２０日頃からの降雪で除雪しなかったのは

なぜか。 

（２）現況でどか雪に対応できるのか。また、町民が安

心して暮らせる計画になっているのか。 

町長 

２．冬期間のスクー

ルバス（あじバス）

について 

（１）バス乗り場の寒さ対策は考えているのか。 

（２）ステップが高くて乗りづらい話しがあったが、改

善されているのか。 

町長 

２ 

８番 

 鶴田 悦子 

 

３０分 

１．除雪問題につい

て 

（１）役場から毎日のように道路に雪を出さないように

と放送されているが、除雪車が置いた雪をどこへ片付け

ればよいのか。特に、鰺ヶ沢及び舞戸地域の県道沿いの

高齢者の家庭を念頭に入れてご答弁願いたい。 

町長 

 


